

令和元年度 高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともにある魅力ある学校」

令和元年 7月19日(金) 発行
発行責任者: 校長 岩澤 一徳



チーム高田

第1学期、ご協力ありがとうございました!

67日間の第1学期が無事終了しました。皆様のご理解とご協力をいただきながら、生徒達は学習や運動に真剣に取り組み、様々な成果を挙げることができました。誠にありがとうございました。

終業式の式辞から

67日間の第1学期が今日で終了します。令和という新しい時代を迎え、皆さんは学習や部活動、学校行事に一生懸命取り組んできました。大きな事故もなく、全員が元気に終業式を迎えられたことをとてもうれしく思います。

始業式では、『夢(目標)とあこがれ』のスローガンについて話をしました。1学期を振り返って、自分の夢、今年の目標をしっかりと定めて、勉強に運動に努力を重ねられたでしょうか。

学校行事のたくさんあった4月は、素晴らしいスタートが切れました。そして今までにない10連休も無事に過ごせ、授業でも真剣な学びの姿が多く見られました。

中体連では陸上部、卓球部、ソフトテニス部で県大会出場を果たすなど活躍が見られました。特に県陸上で優勝し、東北大会、全国大会出場を決めた白井恒成君は多くの方からお祝いの言葉をいただきました。また、運動部ばかりでなく、吹奏楽部も久しぶりの県大会出場を獲得しました。これからの活躍にも期待したいと思います。

一方、生活面では多くの方が仲良く生活する中で、心無い言葉や思いやりに欠けた振る舞いで傷ついた人がおり、少し残念に思いました。学校目標の「品性」が身につけていると言えない事実です。集団生活の中で共に高め合い、互いの良さを認め合って生活して行ってほしいと思います。

このあと、皆さんは通知票を担当の先生からもらいます。通知票の内容は、今日までの努力によって生まれた結果です。結果には必ずそこに至る原因・理由があります。ですから、通知票の内容をもっと良くしたいと思うなら、夏休みが大きな

チャンスになります。「今努力する」ことが「自分が満足できる未来」という「結果」を生み出すのです。2学期の向上につながります。

一生に一度しかない1年生、2年生、3年生の夏休みをどう過ごすかによって、2学期の成長や高校入試の結果等に大きくかかわってきます。この夏、自分を大切に、自分の夢・目標の実現へ向けて有意義に毎日をご過ごしてください。

8月25日、学習や部活動にしっかり取り組み、一回り大きく成長した皆さんと再会できることを期待して、式辞とします。

8・9月の主な行事予定

- 8/ 5(月)～ 7(水) 東北中学生陸上大会
- 8(木)～ 9(金) 那須町交流事業(生徒会)
- 20(火) 耶麻・両沼小中合同音楽祭
- 21(水)～24(土) 全国中学生陸上大会
- 25(月) 第2学期始業式
- 26(火) 両沼中学校英語弁論大会
- 9/ 1(日) PTA奉仕作業
- 5(木) 全会津駅伝大会
- 7(土) 防災訓練(授業日)
- 8(日) PTA親子資源回収
- 9(月) 振替休業日
- 10(火) 町小中音楽祭(じげんホール)
- 11(水)～13(金) 修学旅行
- 12(木)～13(金) 職場体験学習(2年)
- 13(金) 陶芸教室(1年)
- 18(水) 生徒会役員選挙
- 19(木) 全会津小中音楽祭(合奏)
- 20(金) 全校集会(中体連新人総合壮行会)
- 25(火) 中体連新人総合(野球のみ26日午前中)

会津美里町立 高田中学校

Takada Junior High School

HPのブログをご覧ください!



夏休み自主学習会

6月28日付の文書でお知らせしましたが、夏休み中の前半と後半、「自主学習会」を企画しました。内容は以下のとおりです。自習学習の習慣化を目指し、積極的に活用しようと申し込んだ生徒をぜひ応援してください。

1 ねらい

冷房の効いた快適な環境において、自主学習に取り組むことで、学習意欲を高め学習の効果をあげるとともに、望ましい学習習慣の定着を図る。

2 実施期日・日程

7月22日(月)～26日(金)

8月20日(火)～22日(木)

9:00～12:00 13:00～15:00

3 確認事項

- ・場所は図書室になります。入りきれない場合、パソコン室等も使う場合があります。
- ・服装は、制服または運動着で参加する。
- ・学習内容は各自の夏休みの課題です。
- ・ボランティアの方(元教員)が学習支援にあたります。
- ・部活動の計画がある場合は、部活動優先。
- ・他の人の学習の妨げになる場合は、家庭での学習をお願いします。
- ・欠席連絡は不要です。

ちょっといい話

昨日、児童館の職員の方から本校生徒の善行についてお電話をいただきました。その内容は次のとおりです。

一昨日の夕方、一匹の犬が道路をうろついて、車にひかれそうになっていたそうです。その様子を見て心配した男子生徒2名がその犬を捕まえ児童館の方に事情を話したそうです。

児童館の方は警察署に相談して犬を保護していただきました。すると昨日、その犬が飼い主の元に戻され、飼い主の方が大変喜んでおられたとのことでした。

飼い主のご夫妻はわざわざ本校にお出でになり、生徒達に会ってお礼を言ってくださいました。生徒達の優しさと行動力に感心するとともに、ご夫妻のお心遣いに感謝の思いでいっぱいです。

SNS使用について

先月、県小中学校長会の調査依頼があり、その中で生徒達のゲーム・スマホ・ネット接続の実態がまとまりましたので概要をお伝えします。

(文字が小さくて見づらい部分はお容赦ください。また、複数回答や未回答があるために、合計数が項目によって違ってきます。)

①自分専用の機器を持っているか。

ない	パソコン	携帯	スマホ	タブレット	ゲーム	その他
35	22	14	79	73	134	10

②ほぼ毎日使用している生徒人数

使わない	パソコン	携帯	スマホ	タブレット	ゲーム	その他
27	24	7	99	78	81	9

③平日、平均どのくらいネットに接続しているか

接続なし	30分以内	30～1時間	1～2時間	2～3時間	3～4時間	4～5時間	5時間以上
21	17	31	83	51	21	7	7

④休日、平均どのくらいネットに接続しているか

接続なし	30分以内	30～1時間	1～2時間	2～3時間	3～4時間	4～5時間	5時間以上
17	9	15	39	65	49	20	28

⑤ネットを何に利用しているか

接続なし	SNS	音楽視聴	動画視聴	情報検索	ゲーム	ニュース	地図ナビ
17	68	141	181	77	161	30	7

⑥使用頻度の高い時間帯(午後)

なし	3～6時	～9時	～10時	10時以降	朝
95	15	101	23	1	2

⑦どれくらいの人数の相手とやりとりしているか

いない	1～10人	11～30	31～50	51～100	100人以上
94	39	50	23	25	10

結果を見ると、スマホが全校生の約31%、タブレットも同様です。ゲーム機にもネット接続機能のついているものがありますので、所持数の数字上だけでは何とも言えません。ただ、ネット接続時間の長い生徒が多く気になります。

7月8日に「SNS安全教室」で危険性などは指導しましたが、各ご家庭でもぜひルールや約束など話し合ってくださいようお願いします。